



IMMOBILIER

**12 Pièces**

**457 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85250859**

**3 990 000 €**

**Eze**

Maison à vendre (06360)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Eze - Nichée sur les hauteurs de Èze, au calme, vue mer, et à quelques minutes de Monaco, cette lumineuse villa d'exception de 457 m<sup>2</sup> sur 3 étages, est composée de trois spacieux appartements de 4 pièces, et deux studios indépendants. À l'extérieur, terrain de 2 194 m<sup>2</sup> et six places de parking. Cette villa à rénover, à fort potentiel, avec ses nombreuses possibilités, appartements ou villa, est la solution idéale pour les investisseurs, qui recherchent un secteur résidentiel, privilégié, proche de Monaco. Honoraires charge vendeur Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont ...

Eze - Nestled on the heights of Èze, in a quiet area, sea view, and a few minutes from Monaco, this bright exceptional villa of 457 m<sup>2</sup> on 3 floors, is composed of three spacious 4-room apartments, and two independent studios. Outside, plot of 2,194 m<sup>2</sup> and six parking spaces. This villa to renovate, with its many possibilities, apartments or villa with high potential, is the ideal solution for investors, who are looking for a residential area, privileged, close to Monaco. Fees charge seller Information on the risks to which this property is exposed is available on the site Georisques ...

**LIMANDAT IMMOBILIER**

145 rue d'Antibes - 06190 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

